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AL HABLA CON JUAN GARRIDO CECILIA 
 
su amistad, es un gran honor para mí. La historia del Club Siglo Futuro incluye a D. 
Valentín con letras de oro. 
-Señor Garrido:¿Qué opina usted del estado actual de la cultura en Guadalajara? 
-Yo he vivido muy de cerca la evolución de la cultura durante los 25 últimos años. El 
cambio ha sido espectacular. Vivimos un momento dulce de la cultura en nuestra 
ciudad y el mérito hay que distribuirlo entre los políticos, las empresas privadas, las 
asociaciones, fundaciones, colectivos, las personas que gestionan y programan y los 
ciudadanos. Esta mezcla nunca falla. 
-¿Qué se puede hacer para que la gente joven participe más en los actos que 
organiza la Fundación?  
-Atraer a los jóvenes a los actos no es fácil, ni tan siquiera a los que creemos de 
antemano que van a asistir por afinidad. Sigue siendo la asignatura pendiente, casi de 
todos. No obstante, hemos notado un incremento de asistencia de la juventud, sobre 
todo a los actos científicos. La FSF convoca anualmente los Certámenes Nacionales de 
narrativa, poesía y composición musical para jóvenes creadores menores de 30 años. 
Esto, para nosotros, supone una gran satisfacción porque la respuesta es magnífica. Da 
gusto trabajar con los jóvenes, hacerlo es una inversión segura. 
    
   Sirvan estas líneas para conocer, un poco más, a dos de nuestros más distinguidos 
socios, Juan Garrido Cecilia, quien ya fue designado por la Casa de Guadalajara en 
Madrid, “Socio Predilecto”, y la Fundación Siglo Futuro, Socio corporativo de nuestra 
Casa, y con la que colaboran un buen numero de nuestros asociados. 
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